

6.—De la "Montreal Light, Heat & Power Co." demandant un crédit supplémentaire pour l'éclairage des rues.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

7.—Du docteur L.-Z. Renaud, se plaignant de la "Montreal Water & Power Co."

8.—De la Chambre de Commerce, au sujet de l'approvisionnement d'eau.

Renvoyées à la Commission de l'Aqueduc.

9.—Rapport de MM. Wm. G. Owens et J.-H. Prénovau, estimateurs, établissant la valeur du terrain cédé à la Ville en vertu de la loi des expropriations pour 1909-1910.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit confirmé et qu'il soit renvoyé à l'inspecteur de la Ville et auxdits estimateurs avec instruction de répartir le coût des terrains cédés à la Ville, conformément à la loi.

10.—Du Département en Loi *re* poste de police No 13.

M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin SEGUIN,

Propose: Que conformément aux suggestions exprimées dans l'opinion des avocats de la Cité, au sujet de la station de police No 13, instructions soient données au notaire de préparer un acte d'arrangement qui devra être au préalable approuvé par les avocats de la Ville, et que le Maire et le Greffier soient autorisés à le signer, et qu'en conséquence instructions soient données au Département de Police de prendre possession de ladite bâtisse, et de s'en servir comme station de police.

M. l'échevin M. Martin soulève un point d'ordre, alléguant que ladite proposition ne peut être adoptée, sans un avis de motion de trente jours, attendu qu'il est nécessaire de reconsidérer une résolution du Conseil adoptée le 14 décembre 1908.

Son Honneur le Maire décide que ladite proposition est dans l'ordre.

Sur ce, M. l'échevin CARTER, appuyé par M. l'échevin ROBINSON,

Propose: Que la communication du Département en Loi adressée au président de la Commission de Police, soit renvoyée à ladite Commission pour étude.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

ACTE.

11.—Quittance par la Cité de Montréal à O. Lamoureux,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. Lapointe, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit acte soit approuvé, et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

RAPPORTS.

12.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet d'adjuger le contrat pour la construction d'un bain dans le quartier Papineau.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin M. Martin.

13.—De la Commission des Finances, à l'effet de payer \$26,500 à M. J.-G. Avard.

14.—De la Commission des Finances, à l'effet de payer des comptes au montant de \$84.50.

15.—De la Commission des Finances, à l'effet de payer certains comptes pour l'entretien des orphelins.

16.—De la Commission des Finances, à l'effet de prendre des procédures *re* entretien des aliénés.

17.—De la Commission des Finances pour révoquer la résolution *re* expropriation du Parc La Fontaine.

18.—De la Commission des Finances, à l'effet de payer certains comptes *re* enlèvement de la neige des trottoirs.

19.—De la Commission des Finances, à l'effet de paver en asphalte la rue Ste-Rose.

20.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un cré-

6.—From Montreal Light, Heat & Power Co. for a supplementary appropriation for street lighting.

Referred to the Fire and Light Committee.

7.—From Dr. L. Z. Renaud, complaining of the Montreal Water & Power Co.

8.—From Chambre de Commerce *re* water supply.

Referred to Water Committee.

9.—Report from Messrs. Wm. G. Owens and J. H. Prénovau, assessors, establishing the value of the land ceded to the City in virtue of the Annual Expropriation Law for 1909-1910.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be confirmed and that the same be referred to the City surveyor and to said assessors, with instructions to apportion the cost of the land ceded to the City, the whole in accordance with the provisions of the Law.

10.—From Law Department *re* Police station No. 13.

Ald. PROULX moved, seconded by Ald. SEGUIN,

That in accordance with the suggestions contained in the opinion of the City attorneys in connection with Police station No. 13, the City notary be instructed to prepare a deed of agreement to be previously approved by the City attorneys, and that the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same, and that therefore, instructions be given to the Police department to take possession of the said building and to use the same as a Police station.

Ald. M. Martin raised a point of order contending that said motion could not be adopted without a notice of motion of thirty days, inasmuch as it was necessary to reconsider a resolution of Council adopted on the 14th December 1908.

His Worship the Mayor ruled that said motion was in order.

Ald. CARTER thereupon moved in amendment, seconded by Ald. ROBINSON,

That the communication of the Law Department which is addressed to the Chairman of the Police Committee be referred to said Committee for consideration.

Said amendment being put, it was carried, and

Resolved: Accordingly.

DEED.

11.—Acquittance by the City of Montreal to O. Lamoureux.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said deed be approved of, and that His Worship the Mayor and the City be authorized to sign the same on behalf of the City.

REPORTS.

12.—From Finance Committee, concurring in a report of the Hygiene and Statistics Committee to award contract for the erection of a bath in Papineau ward.

Consideration deferred at the request of Ald. M. Martin.

13.—From Finance Committee, to pay \$26,500 to Mr. J. G. Avard.

14.—From Finance Committee, to pay accounts amounting to \$84.50.

15.—From Finance Committee, to pay certain accounts for maintenance of orphans.

16.—From Finance Committee, to take proceedings *re* maintenance of insane.

17.—From Finance Committee, to repeal resolution *re* expropriation of La Fontaine Park.

18.—From Finance Committee, to pay certain accounts *re* removal of snow from sidewalks.

19.—From Finance Committee, to pave with asphalt Ste. Rose street.

20.—From Finance Committee, concurring in a report